



Depuis 1975, la Maison Volevatch cultive un savoir-faire rare en façonnant à la main, des pièces d'orfèvrerie pour la salle de bains, en laiton massif, témoins d'un savoir-faire français d'excellence. Dévoilé lors de Paris Déco Home, l'Appartement prolonge cette vision en réunissant Maisons d'exception et créateurs autour d'un même idéal : magnifier les matières, les gestes et la beauté du détail. Pensé comme un écrin vivant, ce lieu révèle l'audace et l'exigence qui animent la Maison Volevatch et offre aux architectes comme aux esthètes un espace privilégié de rencontres, d'inspirations et de découvertes.

Since 1975, Maison Volevatch has cultivated a rare craftsmanship, hand-shaping solid-brass bathing pieces that stand as true testaments to French excellence. Unveiled during Paris Déco Home, L'Appartement extends this vision by bringing together exceptional Maisons and inspired creators around a shared ideal: elevating materials, gestures, and the beauty of detail. Conceived as a living showcase, this space reveals the boldness and exacting standards that define Maison Volevatch, offering architects and aesthetes an exclusive setting for encounters, inspiration, and discovery.



VOLEVATCH

ORFÈVRE DU BAIN

Aurélié Sassier • presse@tintamarre-communication.fr • +33 6 87 85 04 17
volevatch.fr

